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Bonjour Monsieur l’enquêteur Publique,

Je me permets de vous sollicité pour apporter mon soutien au projet de la SAS St Jory 
Énergies.  
En effet en tant qu’agriculteur producteur d’électricité photovoltaïque je suis 
favorable à ce type de projet. Il est tout-à-fait pertinent pour ces sols de causses de 
porter un projet de production d’énergie renouvelable plutôt qu’utiliser l’eau potable 
pour arroser du maïs ! 
Au vue de l’évolution climatique, Mr Maridat a compris qu’il valait mieux produire des 
truffes pour ce type de sol tout en profitant de l’énergie solaire.
Le réchauffement climatique nous demande de nous adapter aux seins de nos exploitations 
c’est pourquoi je pense développer l’énergie solaire sur mon exploitation également.
Restant à votre disposition.
Cordialement.

Damien Marty
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